



Morena y aliados cierran filas con la jefa del Ejecutivo

Diputados del partido guinda preparan posicionamiento que enviarán a representantes de EU

ANDREA BECERRIL, GEORGINA SALDIERNA, FERNANDO CAMACHO, ENRIQUE MÉNDEZ Y REDACCIÓN

Morena y sus aliados cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum ante las acusaciones en su contra por parte de una funcionaria de Estados Unidos, a quienes dejaron en claro que ni la mandataria ni el gobierno mexicano impulsan movilizaciones violentas en Los Ángeles, California.

A través de un documento público, los 86 senadores de Morena, PT y PVEM refutaron lo expresado por la secretaria de Seguridad de Estados Unidos, Kristi Noem, quien afirmó que la presidenta Sheinbaum alentaba las protestas violentas de los días recientes de migrantes mexicanos inconformes con las redadas ordenadas por el presidente estadounidense, Donald Trump.

“La agenda que impulsa la presidenta Sheinbaum Pardo no sólo busca el bienestar de México, sino también el de toda la región. Que nadie lo dude: el diálogo, la resolución pacífica de los conflictos y el ejercicio de nuestra soberanía son los principios que nos guiarán, nos guían y nos guiarán siempre”, señalaron.

El vicecoordinador de Morena, Ignacio Mier, recalcó que Sheinbaum Pardo se ha caracterizado por su mesura, inteligencia y prudencia en la conducción de las relaciones internas y externas del país, especialmente con Estados Unidos, donde habitan más de 38 millones de personas de ascendencia mexicana.

“El gobierno de Estados Unidos cuenta con uno de los mejores sis-

temas de inteligencia, y sabe que la presidenta de México no está detrás de ninguna protesta o movilización”, sostuvo en entrevista.

La bancada de Morena en San Lázaro dio a conocer el borrador de un posicionamiento que enviará a la Cámara de Representantes estadounidense, exigiendo a las autoridades locales que respeten la integridad de los migrantes mexicanos afectados por las redadas recientes en Los Ángeles y otras ciudades de ese país.

La misiva será llevada hoy a la Comisión Permanente, con el objetivo de lograr un apoyo plural de legisladores de todos los partidos políticos y, posteriormente, enviarla a Estados Unidos, sin ánimo de injerencia.

Por su parte, la dirigencia nacional de Morena afirmó que ni el partido guinda ni la Presidenta “están detrás de las movilizaciones en la ciudad de Los Ángeles”.

A través de redes sociales, Morena subrayó que este movimiento “siempre ha estado a favor de la protesta pacífica, y esta vez no es la excepción. Rechazamos toda expresión de violencia, venga de donde venga”. Además, recalcó que los migrantes mexicanos que viven en Estados Unidos “son personas honestas y trabajadoras. Son motivo de orgullo nacional y siempre defenderemos que sean tratados con dignidad y respeto”.

En Ciudad Victoria, Tamaulipas, el Congreso estatal aprobó por unanimidad una acción legislativa presentada por la junta de gobierno, mediante la cual expresó su respaldo institucional a la Presidenta en su defensa de los migrantes mexicanos que residen fuera del país.

Con información del corresponsal
Martin Sanchez